

LE CHANT DE LA GRENOUILLE

Rotary Club Chatillon-sur-Chalonne-Vonnas

D.1710 LYON-REGION - FRANCE



Billet d'humeur du Président



ces temps de vœux, il faut se donner une bonne conscience.

Et pour nous, amis (es) Rotariens et Rotariennes de campagne, souhaitons nous d'abord la santé, ensuite, une harmonisation de nos valeurs, une élégance de nos résolutions, un esprit volontaire : volontaire dans nos actions, volontaire pour servir d'abord, volontaire pour rajeunir le club, volontaire pour un foisonnement d'idées, volontaire pour une critique constructive, volontaire pour une richesse multi-culturelle.

Merci à chacun de vous pour votre contribution. Merci également à ces épouses de rotariens, tapies dans l'ombre du club. Se sentiraient elles « burka-érisées ? ». Et pourtant, elles existent, elles font vivre notre club au travers de multiples sollicitations, tant dans la préparation avec imagination de bons petits plats que l'on met souvent dans les grands, que dans la préparation et l'aboutissement des courses et de la comptabilité. Il ne faut pas qu'elles se sentent exclues ou marginalisées, elles ne peuvent qu'apporter un plus au travers de leur sensibilité, de leurs initiatives, de leurs encouragements, de leur influence, de leur générosité et de leur pouvoir ... certains.

Comme disait Aragon, si la femme est le devenir de l'homme, notre club ne peut exister sans nos femmes !!!

Je conclurai ce message en disant à France que nous sommes toutes et tous à tes côtés dans les moments pénibles que tu traverses, que nous te témoignons notre profonde affection et que chacun de nous aura dorénavant une pensée particulière pour ton Alain. Courage France, le club est très proche de toi.

Ouf, 2009 est passée avec sa crise économique et financière, la montée du chômage, le moral en berne, la grippe A, la taxe carbonisée. Franchement 2009 n'a pas été d'un grand cru, formulons l'espoir que 2010 ne soit pas un « copier - coller » de l'année précédente.

Aussi, pour 2010, en ce début d'année, souhaitons nous, d'une manière générale, un monde meilleur, la paix et la fraternité, une égalité des chances, une reprise économique. Ce sont, n'en doutons pas, des vœux ... pieux, car dans ce monde plein de différences et d'indifférence, qui serait assez naïf pour croire à autant d'utopies. Mais en

Les six premiers mois de ma présidence ont été marqués de l'empreinte d'une assiduité renforcée, ce qui augure d'une fréquentation hebdomadaire au relief d'une convivialité chaleureuse avec l'envie de se retrouver. Je note cependant l'absence prolongée de certains. Ce qui traduirait un désintérêt pour notre club ? A chacun sa raison !!!

Les actions de ce premier semestre ont mobilisé un certain nombre d'entre nous à la satisfaction de tous. Toutes ces actions, course pédestre, Beaujolais nouveau entre autres, se sont déroulées dans l'enthousiasme et la bonne hu-

Dans ce numéro :

Billet d'humeur du Président	1
Réunions statutaires au jour le jour	2, 3, 4 et 7
Docteur Clown	5
AMPC	5
Enfants soleil 01 Beaujolais Nouveau	6
Micro crédit	6
Comité	8
Brèves	8
Perspectives du troisième trimestre	8



La grenouille (en hommage à Matthieu Ricard)

Dernière minute

Anne-Marie Clausier nous fait savoir qu'elle ne souhaite pas donner suite à son élection en tant que présidente de notre club.

Nous devons trouver rapidement un nouveau candidat, pour succéder à Bob, afin qu'il (elle) puisse former son équipe et préparer son année.

Comité, commissions et actions à mettre en place pour une année dynamique et conviviale.

Meilleurs vœux pour 2010



Santé, prospérité, bonheur